
Herr Dunkelberg:  

Ist es der Verwaltung bekannt, dass am Sportlerheim in Merl brennbares Material 
unmittelbar an dem Gebäude gelagert wird?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung dankt für diesen Hinweis und wird mit dem Verein in Kontakt 

treten.  


